

ABSTRAK

NABILA AWANI, “Pengaruh Hasil Uji Kompetensi Terhadap Minat Berwirausaha di Bidang Tata Busana pada Lulusan Kursus LKP di Kota Medan”, FAKULTAS ILMU PENDIDIKAN, UNIVERSITAS NEGERI MEDAN, 2019.

Masalah dalam penelitian ini yaitu: 1. Kurangnya minat peserta didik di LKP Kota Medan untuk memulai berwirausaha, 2. Peserta didik yang telah mengikuti kursus di LKP Kota Medan masih sulit untuk memulai usaha mandiri setelah dibekali dengan keterampilan, dan 3. Peserta didik di LKP kota Medan masih beranggapan bahwa dengan mengikuti uji kompetensi tidak berpengaruh untuk masa depan. Tujuan Penelitian yaitu: Untuk mengetahui gambaran hasil uji kompetensi masing-masing lulusan di LKP Kota Medan, mengetahui gambaran minat berwirausaha masing-masing lulusan di LKP Kota Medan serta mengetahui pengaruh hasil uji kompetensi lulusan LKP Kota Medan terhadap minat berwirausaha.

Populasi dalam penelitian ini adalah 100 orang lulusan LKP Kota Medan tahun 2017-2018. Teknik pengambilan sampel yaitu dengan menggunakan rumus Slovin dengan menggunakan taraf kesalahan sebesar 10% yang menghasilkan sampel dalam penelitian ini adalah lulusan yang mengikuti Program Uji Kompetensi sebanyak 50 orang. Metode yang digunakan dalam penelitian ini adalah metode kuantitatif dan teknik pengumpulan data menggunakan angket.

Teknik analisis data menggunakan rumus regresi linier sederhana dengan hasil analisis regresi linier sederhana yaitu $Y = 51,80 + 0,230 X$ diperoleh keberartian yang signifikan yaitu $t_{hitung} > t_{tabel}$ ($1,566 > 0,278$) yang berarti terdapat pengaruh yang signifikan antara Hasil Uji Kompetensi Terhadap Minat Berwirausaha Di Bidang Tata Busana Pada Lulusan Kursus LKP Di Kota Medan. Hasil uji t diperoleh harga $t_{hitung} = 1,566$ dan $t_{tabel} = 0,278$ pada taraf signifikansi 5%. Sementara itu diperoleh koefisien penentu determinasi sebesar 0,50 yang berarti bahwa 50% minat berwirausaha dapat dipengaruhi oleh hasil uji kompetensi.

Kata kunci: Hasil Uji Kompetensi, Minat Berwirausaha.

